

## MONITOREO A MEDIOS DE COMUNICACIÓN -SEPTIEMBRE-

En septiembre el seguimiento a medios de comunicación muestra que la focalización de las noticias sobre la institucionalidad democrática está sobre el **ejercicio en libertad de derechos políticos, la integración de los ciudadanos en la definición y gestión del Estado y en las instituciones.**

805: Ejercicio en libertad de derechos políticos

96: Inclusión política

64: Participación en el ámbito electoral

497: Integración de los ciudadanos en la definición y gestión del Estado

195: Instituciones

## TEMAS DESTACADOS

Dentro Ejercicio en libertad de derechos políticos, el **tema** que logró mayor cobertura fue **Garantías del ejercicio de derechos de los individuos frente a la arbitrariedad de los gobernantes.**

320: Garantías para el ejercicio de los derechos de los individuos frente a la arbitrariedad de los gobernantes

178: Garantía del ejercicio de derechos políticos y su profundización

64: Progresiva realización de igualdad política, social y económica

29: Derecho a elegir, a ser elegido y a ocupar cargos públicos

153: Libertad de expresión

61: Acceso a la información

La situación de la expresidenta Añez es un tema que siguió en la agenda mediática. Ante este hecho, representantes de la sociedad civil (sobre todo los actores vinculados a Derechos Humanos) se manifestaron constantemente.

Otra de las noticias con mayor repercusión estuvo vinculada a la denuncia realizada por la legisladora Samantha Nogales de Comunidad Ciudadana, quien denunció un intento de soborno del MAS para votar a favor de un juicio de responsabilidades a la expresidenta Añez.

Entre otras noticias que cubrieron el espectro mediático están los asuntos vinculados a Manfred Reyes Villa y su posible inhabilitación y la convocatoria de Fernando Camacho a declarar en el caso "Golpe de Estado".